



Ushuaia, 17 de agosto de 2022.

NOTA N°: 033/22 - U.R.C.

Presidente  
Consejo Deliberante de Ushuaia  
Sr. Juan Carlos Pino  
Su Despacho.

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha:	18 NOV 2022 12:51
Numero:	610 Fojas: 1
Expte. N°	
Grado:	
Recibido:	Nancy Patricia Perez Responsable Coordinación y Despacho

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA

Me dirijo a Ud. con el objeto de poner en su conocimiento de la realización de la XXXV Edición del Seven del Fin del Mundo, el cual tendrá lugar los días 16 y 17 de diciembre próximo, en nuestras Instalaciones deportivas.

Cabe destacar que este torneo es el más antiguo evento deportivo del extremo sur argentino, siendo profusamente promocionado por medios locales y nacionales, contando además con la fiscalización de autoridades y árbitros de nivel internacional que ayudan con su presencia a la jerarquización del mismo.

Cada año confluyen alrededor de 24 equipos de todo el país, los cuales compiten por las tres copas en juego, (oro, plata y bronce), siendo un evento que a lo largo de su historia ha recibido visitas de varios equipos extranjeros. Han pasado por nuestras canchas innumerable cantidad de figuras del rugby tales como Robert Antonin, Aitor Otaño, Martín Sansot, Serafín Dengra, Chapa Branca y Agustín Pichot, entre otros; nucleando la atención de gran número de personas de la ciudad y de otros puntos del país que desfilan cada jornada por las instalaciones del club.

Cabe destacar que el evento se juega en ambas ramas, femenina y masculina, dado la enorme evolución que viene teniendo el rugby femenino en todo nuestro país. Otra actividad a destacar es la Semana del rugby la cual tendrá lugar desde el 13 de diciembre en el prestigioso Arakur Ushuaia, donde tendremos la presencia de figuras destacadas del ambiente de la disciplina.

El Ushuaia Rugby Club brinda a lo largo del torneo racionamiento ambos días de competencia y alojamiento a todas las delegaciones deportivas, haciendo accesible contar con la visita del mayor número de equipos.

A raíz de lo expresado es que le solicitamos como todos los años que nuestro evento sea declarado de Interés Municipal.

Sin otro particular, y agradeciendo desde ya su disposición para con esta nueva fiesta del Rugby nacional, lo saludo muy atentamente esperando poder contar con su presencia en esta histórica edición del Seven del Fin del Mundo.

Sin más y a la espera de una respuesta favorable lo saludo atte.

Nicolás Scotto

Presidente Ushuaia Rugby Club

2901-529566